

Juan García Pérez (1934-2003)

El día 12 del pasado mes de marzo fallecía Juan García Pérez, en Alcalá de Henares, después de una larga enfermedad con la que estuvo luchando con todas sus fuerzas el último año. La vida apostólica de Juan está marcada por tres actividades: la de profesor de la Universidad Pontificia Comillas, la de miembro de múltiples equipos relacionados con la pastoral de los colegios mayores y la que le vincula a la revista *Razón y Fe*. Dentro de la revista desempeñó múltiples funciones, redactor y articulista siempre, director durante catorce años (entre 1986 y 2000) y después, de nuevo, miembro del consejo de redacción hasta el final. Los que hemos tenido la suerte de trabajar con él, hoy echamos de menos sus continuas aportaciones al trabajo común: su creatividad, su capacidad de análisis, su facilidad para volver a escribir lo que otros habían escrito peor o no sabían decir... Pero sobre todo le vamos a echar de menos a él, su cercanía humana, su saber estar, su empatía no exenta de cariñosa ironía.

Aunque la obra más importante de Juan es colectiva y por ello hay que rastrearla en los editoriales, en los que junto con el equipo de redacción elaboró una forma de ver y analizar la realidad, como mejor homenaje, invitamos a los lectores a que lean con nosotros alguno de los artículos firmados que aparecen en esta bibliografía... ¡Descanse en paz!

Artículos firmados por Juan GARCÍA PÉREZ en RyF

AÑO	TÍTULO	Tomos	Pág.	Pág.
1968	La teología en el momento presente	178	127	129
1969	Más allá de la angustia	180	125	127
1969	El Papa habla a España	180	170	176
1970	Silencios comprometedores	182	11	17
1974	La confesión, sacramento en crisis	190	45	60

Juan García Pérez (1934-2003)

1975	¿El ocaso de los dioses? El futuro de la religión	191	139	153
1975	Radiografía exhaustiva	191	176	179
1977	¿Un silencio premeditado?	196	990	995
1977	La larga marcha del concordato	196	1108	1111
1978	El desafío de la informática	198	338	341
1979	Prescripción de los crímenes nazis	199	309	313
1979	Humanización de la medicina	199	13	27
1979	Centrales nucleares, ¿Un riesgo inevitable?	199	628	638
1979	Un documento y cuatro acuerdos	200	210	215
1980	Política y Deporte. Moscú 1980	201	299	305
1983	Los cardenales en la vida de la Iglesia	207	192	199
1984	Breve nota complementaria. Los documentos episcopales sobre la paz	209	54	59
1985	Fe cristiana y Nuevo Orden Económico Internacional. Apuntes sobre el Foro Religioso 1985	212	307	313
1989	La Virgen en el diálogo ecuménico actual	219	547	552
1992	Al encuentro del Islam	226	467	472
1993	La Iglesia acoge a los divorciados	228	331	337
1997	Forcejeos ante la ley rusa sobre religión	236	341	348
1997	¿Debe la Iglesia pedir perdón?	236	443	449
1999	Los Derechos Humanos y la Iglesia	239	499	511
2001	El perfil de las universidades de los jesuitas	243	88	97
2001	Iglesia católica e iglesia ortodoxa	243	308	318
2001	El nombramiento de obispos	243	519	526
2001	Los acuerdos con el Vaticano	244	427	435
2001	Pío XII: apologías y acusaciones	244	192	201
2002	Sociedades civiles e iglesias, una desconfianza con raíces	245	167	177
2002	Moscú-Roma	245	483	484
2002	Nuevos movimientos eclesiales	246	305	317
2002	¿Atacar Irak?	246	318	